

“El equipo de gobierno no recibió colaboración de los grupos de la oposición”, afirmó Barrio

El alcalde se muestra plenamente satisfecho del desarrollo de las fiestas de San Mateo

A. QUEIMADELOS. Reinoso

El alcalde de Reinoso, José Miguel Barrio, hace un balance plenamente satisfactorio de las Ferias y Fiestas de San Mateo una semana después de su finalización. “Hemos conseguido confeccionar”, explicó, “un amplio programa de festejos, consolidando por una parte ferias como la del stock, que en su segunda edición ha servido para

atraer a miles de visitantes a nuestra ciudad en beneficio del pequeño comercio y de la propia hostelería, o poniendo en marcha iniciativas como el concurso de pinchos en colaboración con los hosteleros del municipio, con un éxito increíble. También hemos enriquecido festejos tradicionales como las Justas Literarias y desfiles de Carrozas y Carretas”.

“Hemos enriquecido asimismo”, explica el alcalde de Reinoso, José Miguel Barrio, “festejos tradicionales como las Justas Literarias o el desfile de Carrozas Artísticas con numerosas charangas y grupos artísticos que han acompañado a las diez carrozas participantes, de las que debo destacar su extraordinaria calidad”.

Igualmente, “las jornadas dedicadas a los mayores y a los más pequeños han contado con nuevas propuestas”.

También destaca la espectacularidad de las orquestas y de los grupos que han animado las concurridísimas verbenas, concluyendo, como no podía ser de otra forma, “con el Día de Campoo, disfrutando con estampas de la vida tradicional de la comarca y con los cientos de participantes ataviados con el traje campurriano a los que el tiempo desapacible no pudo frenar”.

Nulo apoyo de la oposición

“Las fiestas han sido un éxito de organización, y eso que lejos de sorprendernos, el equipo de gobierno no volvió a contar con la colaboración del resto de grupos políticos presentes en el Consistorio, y es que esto es ya habitual”. “La obstinada actitud de una oposición irresponsable que antepone intereses políticos de sus respectivos partidos a los intereses de los reinosanos nos



José Miguel Barrio, alcalde de la ciudad de Reinoso.

A. QUEIMADELOS

ha llevado a la esperpéntica situación, por no haber sido aprobado el presupuesto municipal, de tener que organizar nuestras fiestas con la ridícula cantidad de 50.000 euros, cuando lo habitual en otras legislaturas era gastar cantidades próximas a los 300.000”.

“Ante tales dificultades yo, personalmente, he estado al

frente de la organización, hombro con hombro con mis compañeros del equipo de gobierno y con numerosos ciudadanos que nos han prestado su desinteresada y animosa colaboración. Sin embargo ha habido una respuesta solidaria y ejemplar por parte de los empresarios de Reinoso, que conocedores de las dificultades presu-

puerarias y de las circunstancias políticas ya comentadas se han volcado con este Ayuntamiento”. Asimismo el alcalde agradece el apoyo prestado por la Consejería de Cultura, peñas de jóvenes reinosanos, clubs deportivos, trabajadores municipales y por el entusiasta e imaginativo grupo de integrantes de la Agencia de Desarrollo Local.

Notable ilusión ante el concurso del Hospital Tres Mares

A. Q. Reinoso

Durante estas fiestas de San Mateo se ha conocido el anuncio del concurso para la construcción del Hospital Tres Mares, una noticia muy esperada en toda la comarca. “Efectivamente, cuando el Día de Campoo el presidente Miguel Ángel Revilla nos anunciaba el anuncio del concurso fue una gran noticia que a mí, personalmente, y a todos los reinosanos y campurrianos, sin duda, nos llenó de esperanza. Han sido largos años de mentiras, engaños y menosprecios hacia Reinoso y comarca. Por fin, parece que va tomando carta de naturaleza la solución que todos ansiamos”. “Pero dicho esto, que nadie se engañe, estamos en el inicio de consolidar una solución necesaria y suficiente para nuestros problemas sanitarios y estaremos expectantes ante la serie de acontecimientos que deben producirse hasta la consecución de ese hospital que por derecho nos pertenece”, reiteró Barrio.

“Es decir, queremos que nos construyan un buen edificio que dé cobijo a esos quirófanos, a esas áreas de hospitalización, a esas salas de urgencia que posibiliten el ejercicio eficaz de la medicina para beneficio de todos los habitantes del sur de Cantabria”. “Y no paramos en nuestras reivindicaciones hasta que esto sea una realidad. Nuestro posicionamiento es claro: no consentiremos soluciones a medias ni justificaciones interesadas; tenemos derecho a un hospital que cubra todas nuestras necesidades”, concluyó.

Con motivo de su merecida jubilación

Barrio entregó el escudo de Reinoso a la profesora Maribel Postigo

A. Q. Reinoso

El alcalde de Reinoso entregó el escudo de la ciudad a la profesora Maribel Postigo con motivo de su jubilación.

Ha estado cuatro décadas como docente, enseñando los últimos veinte en el Colegio Público Concha Espina.

Maribel Postigo se mostró “muy agradecida” a todas las personas con las que ha trabajado y colaborado durante todo este tiempo, “sobre todo a los niños, quienes me han enseñado a valorar las cosas importantes de la vida”.

Destacó la labor desarrollada

“por la enseñanza pública, a su criterio con excelentes profesionales que tan sólo precisan un adecuado respaldo institucional que aporte los medios precisos”. Tanto Maribel Postigo como Elvira López, actual directora del Concha Espina José Calderón destacaron “el apoyo ejemplar y la ayuda prestada al centro por el actual regidor municipal, resolviendo con gran premura todos los problemas que han ido surgiendo”. José Miguel Barrio resaltó el trabajo desarrollado por la comunidad educativa, “un pilar fundamental en la creación de



Momento en que Maribel Postigo recibe el escudo de Reinoso.

A. QUEIMADELOS

los municipios del mañana y en la formación de ciudadanos más solidarios, libres y respon-

sables”. Barrio felicitó a Maribel Postigo y al resto del profesorado del colegio por haber

hecho de éste “un colegio ejemplar”. El acto resultó tremendamente emotivo.